

Erfolgreiche Teilnahme bei „Jugend trainiert“

Teams des Gymnasiums Ebingen überzeugen beim Leichtathletik-Kreisfinale in Weingarten



Beim diesjährigen Bundeswettbewerb der Schulen „Jugend trainiert für Olympia & Paralympics“ konnte das Gymnasium Ebingen den ersten Sieg bereits vor der Abfahrt verbuchen: Drei Teams aus unterschiedlichen Jahrgängen durften im Kreisfinale der Leichtathletik starten. Neben den Mädchen und Jungen in Wettkampfklasse II (2007-2009) nahmen in Weingarten auch die jüngeren Mädchen (2011-2014) in der Wettkampfklasse IV teil. Begleitet wurden die Teams von Frau Kantimm, Frau Kapp, Herrn Heinlin und Herrn Kocher.

Die Mädchen WK IV glänzten insbesondere in den Laufdisziplinen und sicherten sich über die 50 Meter, die 800 Meter sowie in der 4x50 Meter-Staffel den 1. Platz. Auch im Hoch- und Weitsprung sowie im Wurf überzeugten die Schülerinnen auf ganzer Linie, wodurch am Ende ein hervorragender 2. Platz in der Gesamtwertung erzielt werden konnte. Ebenfalls auf dem Silberplatz landeten die Schülerinnen der WK II mit einem ausgezeichneten Mannschaftsergebnis. Dem Sieg über die 800 Meter folgten zahlreiche zweite Plätze in anderen Disziplinen, wodurch der Platz auf dem Treppchen bereits frühzeitig feststand – lediglich die Auswahl des Gymnasiums Balingen war an diesem Tag nicht zu schlagen. Den dritten Platz mit einer ebenfalls beachtenswerten Gesamtpunktzahl erreichten die Jungen, auch wenn eine noch bessere Platzierung möglich gewesen wäre und nur knapp verpasst wurde. Hervorzuheben sind dabei vor allem die Siege in der 4x100 Meter-Staffel sowie im Weitsprung.

Ob die Ergebnisse der drei Teams für die nächste Runde von „Jugend trainiert“ gereicht haben, entscheidet sich erst in den kommenden Wochen. Unabhängig davon können alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer stolz auf ihre erzielten Leistungen, den gezeigten Sportsgeist sowie den Zusammenhalt im Team sein!

